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Zusammenfassung

        
In der Mundhöhle ist generell eine aerobe und anaerobe Bakterienflora vorhanden, die im physiologischen Gleichgewicht ein bestimmtes Verhältnis der jeweiligen Bakterienspezies zueinander aufweist. Die klassischen Methoden der oralen Keimreduktion bzw. Desinfektion bestehen in der Anwendung von Mundspüllösungen. Bei der medikamentösen Therapie werden Antibiotika entweder systemisch oder lokal appliziert. Eine innovative und sehr effiziente Methode zur Therapie von insbesondere oberflächlichen bakteriellen Infektionen in der Mundhöhle stellt die antimikrobielle Photodynamische Therapie dar. Die Anwendung konzentriert sich auf oberflächlich zugängliche, durch Bakterien oder Pilze bedingte Lokalinfektionen.


      
        
Summary

        
The oral cavity shows in general an aerobe and anaerobe bacterial flora, which shows a physiological balance of the various species. The classical methods for the reduction of bacterial flora and oral disinfection is the use of oral rinses. The pharmaceutical treatment is performed by systemic or local administered antibiotics. An innovative and very efficient method for the therapy of especially topic bacterial infections in the oral cavity is the anti-microbiological photodynamic treatment. The procedure is performed by a topic administration for bacterial or candida infection.
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